

LA REVISTA

DIARIO DE INFORMACION Y VARIEDADES

Año I.

SAN JOSÉ, COSTA RICA, JUEVES 27 DE ABRIL DE 1899.

Número 13.

SUSCRIPCIÓN MENSUAL... \$ 1.00
NÚMERO DEL DÍA... " 0.05
NÚMERO ATRASADO... " 0.10

AVISOS Y COMUNICADOS
PRECIO CONVENCIONAL

Se solicitan Agentes.

AGENTES

LIMÓN..... Zacarías Chávez h
ALAJUELA..... Ernesto Rojas
HEREDIA..... D. Moya
PUNTARENAS..... Alfredo Chavarría
GRECIA..... Enrique Saborio
SANTO DOMINGO... Francisco Frutos
DESMARADOS... Mel. Matamoros
NARANJO..... Agustín Blanco
NICOVIA..... G. Fallas
TURRIALBA..... Joaquín Bonilla G.
BAGACES..... José Gallo
CARTAGO.....
LIBERIA.....
SAN RAMÓN.....
ESPARTA.....

EN UNA CASA CÉNTRICA

de esta ciudad, se alquila una pieza redonda muy cómoda y elegante.

En esta oficina darán detalles.

SE VENDE

en condiciones ventajosísimas una finca situada en Tres Ríos, á una milla del pueblo

El terreno mide 57 manzanas, de las cuales 7 son de café, 9 de milpa, 1 de caña y 40 de potrero. Buena agua y terreno fértil.

En esta oficina se informará.

EL

HOTEL INTERNACIONAL

ha pasado á ser propiedad del señor don Santiago Selles quien se dedica con especial empeño á introducir grandes mejoras en su establecimiento y ofrece, desde luego, sus esmerados servicios á quienes quieran favorecerle. A cualquier hora de la noche un portero abrirá la puerta á los señores pasajeros.

En arrendamiento

Ofrezco toda la parte alta de la casa que ocupan con su establecimiento de comercio los señores Robert Hermanos.

San José 19 de abril de 1899.

JOSÉ DURAN

Se alquila

La casa de alto perteneciente á herederos de Doña Guadalupe Zeledón v. de Alvarado, situada en la Calle 21 Sur, frente á la de don Manuel Alvarado. Es cómoda, tiene luz eléctrica y servicio arriba y abajo.

En la administración de este diario informarán.

"EL MUNDO DE LOS NIÑOS"

constará en adelante de OCHO páginas. Este aumento no cambiará en nada el precio de suscripción, ni el de ejemplares sueltos. La administración del periódico, queda desde ahora á cargo del señor don Emiliano Sánchez Pradilla. Oficina: 7^a Avenida Oeste, N^o 126, cerca del Parque Central,

LOS HERMANOS ROMERO

Almacén situado en la Avenida Central,

frente al Sr. D. Miguel Macaya

Acaban de recibir un completo surtido de mercaderías frescas. El CALZADO que en estos días llegó es elaborado á mano expresamente para este clima en los mejores talleres de Estados Unidos y Europa, permitiendo garantizarlo y á precios sin competencia.

Almacén de Abarrotes

—DE—

S. Fernández

Vino de celebrar, legítimo, de San Francisco, con certificado de Su Santidad Ilustrísima.

Queso suizo, arroz, bacalao fresco, sin espinas, á precio sin competencia, y un gran surtido de abarrotes que acabamos de recibir.

SANTOS LEON HERRERA

Agrimensor Público

Ofrece sus servicios profesionales

— CALLE CENTRAL SUR —

LA REVISTA

Director

ERNESTO MARTÍN

Jefe de Cronistas

AGUSTÍN LUJÁN

Editor y Propietario

EDUARDO CALSAMIGLIA

Servicio de varios Redactores y Reporters

OFICINA:

6^a Avenida Este, nº 17

Cómo fue el incendio.

Estos son los datos que nos ha dado Manuel Argüello hijo. Así es como se cree que empezó el incendio.

Don Manuel, padre, duerme poco; su falta de sueño es proverbial entre nosotros. Esa noche se entretenía en preparar taca para toda la velada; arreglaba algunas colecciones de periódicos; ponía en regla algunas de sus novelas y trabajos históricos inéditos, que eran muy numerosos. Manuelito llegó acompañado de su señora, como á eso de las siete, á visitar á sus padres. Doña Mariana estaba donde doña María Luisa de Brenes, que desde hace algunos días viene hallándose delicada de salud.

No había en la casa, como en el número de ayer dijimos, nadie más que don Manuel, Manuelito y su señora y Marianita (la desventurada madre) y sus tres niños.

Cuando don Manuel supo que allí estaban Melico y Clemencia, salió de su cuarto á charlar un rato con ellos, dejando encendida una lámpara de petróleo encima

de una mesita de tres pies. Se cree que al salir se llevó consigo la hamaca que en el cuarto había, y que ésta, al recuperar su posición ordinaria, volcó la mesa.— Probablemente la hamaca estuvo sujeta un rato en la perilla de la puerta que don Manuel cerró al salir.

Algunos minutos después, Manuelito percibió olor á quemado. De la sala en donde conversaban todos se dirigió al cuarto de don Manuel. Cuando abrió la puerta, la llama que, sin duda por falta de aire suficiente, no había tomado mucho cuerpo, se encrespó como un condenado.

Así es como suponen los señores Argüellos que empezó el incendio.

La casa estaba asegurada en dos mil quinientas libras; los muebles en quinientas. Pero decimos que esas tres mil libras no alcanzan á cubrir la pérdida que la familia Argüello ha tenido. La casa, según cálculos técnicos, no podría ser reconstruida sino con cuarenta y cinco ó cincuenta mil pesos. Los muebles también eran muy valiosos; y no debemos poner en olvido los manuscritos inéditos de don Manuel, que el fecundo escritor probablemente estimaba en mucho. El golpe ha sido, en consecuencia, fuerte, muy fuerte, para los señores Argüellos.

San José, 26 de abril de 1899

SR. PRESIDENTE DE LA FACULTAD DE MEDICINA

Pte.

SEÑOR:

Habiéndome comisionado U., en sesión ordinaria de la Directiva, para que yo redactara una hoja de consejos é instrucciones, dirigida al pueblo de la República, acerca del cólera in-

fantil, cumplí el encargo y llevé el manuscrito á la Imprenta Nacional, con el ánimo de enviarle la última prueba á Ud., á fin de que la Facultad examinase mi trabajo y lo suprimiese, enmendase ó corrigiese, si era necesario. Así lo hice con el Reglamento de la Escuela de Parteras, el cual, no obstante haber sido discutido y aprobado por la Facultad, no se puso en circulación sino después de haberle enviado yo á Ud. la última prueba.

El señor doctor Elías Rojas me dijo anoche, que, habiendo visto mi manuscrito en la imprenta, con motivo de una consulta que, acerca de dicho manuscrito, se le había hecho en aquel establecimiento, había creído prudente ordenar que no se siguiera levantando el original, por haber hallado en él algunas omisiones sustanciales. Yo, sin detenerme á considerar el derecho que personalmente tuviera el señor doctor Rojas para proceder así, sin haber antes, por cortesía, consultado conmigo el asunto, aprobé su conducta; pero esta mañana supe en la imprenta, que el señor doctor Rojas no se había limitado á ordenar que se suspendiera la composición de la mencionada hoja, sino que había retirado el original, con lo cual el doctor Rojas no sólo faltó, una vez más, á la práctica de la cortesía social, sino que violó mi derecho inalienable á un trabajo intelectual propio mío, ya sea él bueno ó malo. Sólo la Facultad tenía derecho, y no el señor doctor Rojas, á ordenar que se suspendiera en la imprenta ese trabajo, pero nadie á retirar de ella, sin mi consentimiento, el original que U. tuvo la bondad de devolverme esta mañana, á mi solicitud. El señor doctor Rojas ha hecho, pues, muy ostensibles las pocas consideraciones que está dispuesto á guardarme dentro de la Facultad y fuera de ella.

Para que no se repitan estos incidentes desagradables, no provocados por mí, y para que en la Facultad y fuera de ella no se traduzca mi modestia por humillación, y mi amor al trabajo y el deseo que tengo de servir al país q' me da hospitalidad, no se interpreten por vanidad ó petulancia, renuncio formal é irrevocablemente el puesto que la Facultad de Medicina se dignó darme en la Directiva, y en la Redacción de la *Gaceta Médica*,

todo lo cual agradece profundamente su atto. y S. S.,

CÉSAR BORJA

Instrucción musulmana

La superstición tradicional de la raza musulmana bien puede decirse que se conserva en el siglo actual como en los tiempos primitivos.

En los centros de instrucción donde se ha introducido el estudio de todas las ciencias modernas, ocupa lugar preferente la determinación por medio del cálculo de la influencia de los ángeles, los espíritus y las estrellas en los acontecimientos de lo porvenir.

El mejor establecimiento de instrucción en el norte de Africa indudablemente es la Universidad de Garúain, en Marruecos. Tiene 40 profesores y 706 alumnos. Los estudios comienzan de dos á cinco de la mañana, según la estación.

Las primeras lecciones que reciben los estudiantes versan sobre el Korán. A la salida del sol un segundo cuerpo de maestros enseña leyes y dogma. Al mediodía se dan clases de gramática y retórica; más tarde astronomía, aritmética, geografía y literatura musulmana, y por último, la que requiere mayor estudio es la predicción de los sucesos futuros.

La predicción del victorioso en las guerras futuras constituye una especialidad, y se tropieza con dificultades para la adquisición de un buen maestro. Los alumnos no sufren examen alguno y los profesores conceden diplomas á aquellos que consideran acreedores á ellos.

Los diplomas tienen gran valor y el que los posee adquiere gran prestigio en el mundo musulmán.

FOLLETIN

EMILIA

(Continúa.)

Emilia había ido á la casa cural á referirme todo, para ponerse, la pobre niña, bajo la salvaguardia de la religión.

Yo ahogué la compasión que hablaba en el fondo de mi pecho y, cuando ella me preguntó si podía amar todavía al matador de su padre, no respondí.

Ella comprendió, me estrechó la mano, y partió llorando.

Tuve un presentimiento; la seguí y cuando hube oído que la respondieron en el hotel que su hermano y su esposa habían ido á visitar el fuerte, me convencí de la horrible verdad. Dichosamente, llegué á tiempo de evitar una nueva desgracia entre esos dos hombres enloquecidos por la cólera y el dolor.

Guillermo, aunque desarmado, resistía siempre á las súplicas de Desroches; estaba rendido, pero sus ojos conservaban siempre todo su furor.

—¡ Hombre inflexible! ¡e dije; sois

vos el que despierta á los muertos, y revive las fatalidades espantosas!— ¿Sois cristiano y queréis usurpar la justicia de Dios? ¿Queréis convertirnos aquí en el único criminal? Habrá expiación, no lo dudéis. Pero no es á nosotros á quien corresponde prevenirla ni forzarla.

Desroches me estrechó la mano y me dijo:

—Emilia lo sabe todo; no volveré á verla. Ya sé como le devolveré su libertad.

—¡ Qué decís! exclamé ¿ un suicidio?

A estas palabras, se levantó Guillermo y tomando la mano de Desroches:

—No, dijo, no tuve razón. Soy el único culpable y debía haber guardado mi desesperante secreto!

No os pintaré las angustias que sufrimos en esa hora fatal; empleé todos los razonamientos de mi religión y de mi filosofía, sin lograr hallarle salida satisfactoria á aquella cruel situación; una separación era indispensable; pero ¿ el medio de expresar las causas delante de la justicia?

Había allí, no sólo un debate penoso, sino también un peligro político en revelar esas fatales circunstancias.

Me apliqué, sobre todo, á combatir los siniestros proyectos de Desroches y á hacer penetrar en su corazón los sentimientos religiosos que hacen un crimen del suicidio.

Sabéis que ese desdichado había sido educado en las enseñanzas de la escuela de los materialistas del siglo XVIII.

Sin embargo, después de su herida, sus ideas habían cambiado mucho. Habíase convertido en uno de esos cristianos, excépticos á medias, como tenemos tantos, que encuentran que, después de todo, un poco de religión no puede perjudicar y que aún se resignan á consultar á un sacerdote *por si hay Dios*. En virtud de esa religión vaga aceptó mis consuelos.

Algunos días habían pasado. Guillermo y su hermana continuaban en la posada, porque á Emilia la habían seriamente enfermado tantos golpes. Desroches vivía conmigo y se pasaba el tiempo leyendo libros piadosos que yo le prestaba.

Un día fué solo al fuerte, donde permaneció algunas horas. Al volver me mostró su nombramiento de Capitán de un Regimiento que partía para incorporarse á la división Par-touneaux.

Un mes más tarde recibimos la noticia de su muerte tan gloriosa como singular.

Dígase lo que se quiera del frenesí que le lanzó al combate, es lo cierto que su ejemplo fué gran estímulo para todo el batallón, que había perdido mucho terreno en la primera carga.

Todos callaron después de este relato. Cada uno guardaba el pensamiento extraño que en él excitara tal vida y tal muerte.

El Cura agregó, levantándose:

—Si queréis señores que cambiemos esta tarde la dirección habitual de nuestro paseo seguiremos esta hondonada de álamos dorados por el sol poniente, y os conduciré hasta la Butte-aux-Sierres, desde donde podremos ver la cruz del Convento adonde se ha retirado Mme. Desroches.....

FIN.

Un duelo bailando.

Refiere el *Pester Lloyd* que en Korun, ciudad de Hungría, no hubo por muchos años más que un solo profesor de baile, un tal Ludaly, el cual enseñaba por un modesto estipendio el arte de Terpsicore á todos los jóvenes de la ciudad.

Al fin se estableció en la misma ciudad, hace poco tiempo, otro profesor de baile, llamado L. Marosy, provocándose entre ambos maestros una terrible competencia.

Recientemente Marosy ha desafiado públicamente, por medio de un anuncio en los periódicos, á su contrincante, proponiéndole un duelo, no con armas ni á la americana, sino con la ejecución de un paso á solo.

El que baile mejor las danzas nacionales húngaras y resista por más tiempo que el otro, será declarado vencedor, debiendo el vencido retirarse de la ciudad ó renunciar en absoluto á la enseñanza.

El duelo se verificará dentro de pocos días.

NOTICIAS POR CABLE

Londres, 22.—Durante el debate ayer tarde sobre el presupuesto en la Cámara de los Comunes un miembro radical interpelló al Secretario del tesoro relativo al aumento de la guarnición inglesa en el Cabo, la cual, durante los últimos dos meses, ha ascendido de tres mil hasta nueve mil hombres. Preguntó si era la intención del Gobierno de su Majestad obligar al Gobierno de la República del Transval someterse á las condiciones impuestas hoy por la Gran Bretaña. Mr. Balfour contestó que el aumento de la guarnición del Cabo se debía á la idea de dar una protección efectiva á la estación carbonera que el Gobierno tiene en el Cabo. Con esta respuesta concluyó el debate. El General Lawton emprendió marcha esta tarde contra los rebeldes que ocupan las posiciones militares situadas en el camino Novalichas. La columna americana á cuya cabeza estaban dos batallones del regimiento Dakota avanzó sobre el camino de Novalichas haciendo retroceder al enemigo, que se retiró en desordenada huida; el avance de nuestra tropa fué impedido por los rifles del enemigo quienes mantenían un fuego constante y bien dirigido sobre nuestras columnas causando muchas bajas.

Sassari, 23.—Hoy llegaron á ésta, sus Majestades el Rey y la Reina de Italia; pasó el Yate real entre las filas formadas por las naves italianas é inglesas.

Berlín, 23.—Publica esta tarde el Royal Auzieger, dos cartas de Samoa, ambas de súbditos alemanes residentes Apia; según estas cartas no fué capitán Hofnagal sino Mr. Marquardt

quien fué arrestado por el capitán del crucero inglés Pomboise; alega Marquardt que durante el tiempo que permaneció á bordo del navío de guerra inglés fué groseramente tratado por los oficiales ingleses, después de 15 horas de cautividad sin que se sometiera ninguna prueba de su responsabilidad por la emboscada y que fué entregado al capitán del buque de guerra alemán Taik.

Londres, 23.—Ayer murió en ésta el señor John Robert Mowbray, el miembro más anciano de la Cámara de los Comunes.

Barcelona, 23.—Ha descubierto la policía de ésta un complot carlista para trastornar el orden público. Fueron arrestados 5 conspiradores.

Aberden, 23.—Hoy fué destruida por un incendio la casa importadora de licores de Basstytica, en 50 mil libras esterlinas se calcula la pérdida sufrida.

Madrid, 23.—El representante de España en la próxima conferencia de paz que tendrá lugar en la Haya, será el Duque de Tetuán.

Pekin, 23.—Cada día se empeoran las condiciones bajo las cuales tienen que vivir en esta capital los extranjeros.

COMUNICADOS

Compañía de Ferrocarril

Sabemos de varios médicos que han tenido que recurrir á la vía judicial en reclamo de lo que por servicios prestados en el desastre ocurrido hace poco en Echeverría, les adeuda la Compañía del Ferrocarril. Nos parece en extremo incorrecta la conducta de la Compañía, al negarse á pagar lo que tan legítimamente se le reclama, y más cuando los honorarios de que se trata provienen de un hecho en que la inculpabilidad de la Empresa es de todo punto dudosa.

Corte Suprema de Justicia

VISTAS DE HOY

Sala 1ª de Apelaciones

A la 1 p. m.—Nicomedes Monge contra Juan Monge.

Sala 2ª de Apelaciones

12 m.—Santos Zamora y otros, por lesiones.

1 p. m.—Merian Danvers y otros, por robo.

CRÓNICA MENUDA

Sesión.—El lunes no hubo sesión en la Facultad Médica, pero

la hubo antes á la 1 p. m., para reponer aquélla.

Biblioteca.—En la Facultad de Derecho ha sido abierta, para los estudiantes de la misma, la biblioteca de dicho centro.

Ha sido rehabilitada la firma de los señores Esquivel Hermanos, comerciantes de esta plaza.

La casa por cárcel.—Se le ha puesto su casa por cárcel, bajo fianza, al joven don Roberto Velarde, comprometido en la asonada del 25 de febrero.

Fiestas.—En Desamparados se lidiarán toros bravos dentro de unos días. Sabemos que las fiestas cívicas de ese lugar se preparan con mucho entusiasmo. El pueblo está dispuesto á echar la casa por la ventana.

Puente.—El del río Torres, que está cerca de la antigua *posa de la Merced*, necesita de que se le atienda como á enfermo grave. Está muy malo. Tal vez haya que hacerle algunas amputaciones. Es una verdadera amenaza para cuantos transitan por allí.

Director.—Ha sido nombrado Director de la Escuela Filarmónica de Esparta el señor don Moisés Salvatierra.

Al cielo.—Anteayer murió el niño menor del General don Juan Bautista Quirós. Le enviamos á él y demás familia nuestro sentido pésame.

X. X.—Quién sabe qué chusco se ha servido enviarnos una *lata literaria* intitulada *Sensación* y firmada X. X. De puro bueno no publicamos ese trabajo; pero le aconsejamos á su autor procure pasar una temporada en Quiróti, que dicen que su clima es una gran cosa para curar ciertos males. Váyase antes de que lo vea Bansen, porque lo que es Joaquina, su *adorado tormento*, creemos que está muy lejos de ponerle remedio al mal de que se queja. Juzgamos por sus propias palabras. Nos ha hecho Ud. reír. ¡Qué apasionado es Ud!

Paquetes postales.—Hay, á las 7 y 30 minutos de la noche, se despacharán paquetes postales para Alemania.

Caños.—Los olores que se desprenden de ciertos caños de esta ciudad, no pueden ser más infames ni más apropiados para esparcir el paludismo, tifoidea, etc. Y á propósito de caños, urge que la Policía de Higiene mande, con la exigencia del caso,

á limpiar una especie de laguna *pútrida* que allí á cien varas de la Dolorosa, camino de la Pólvo-ra, muy cerca de la casa de don Fermín León y del señor Retana, abre sus asquerosas fauces, como si públicamente quisiera burlarse de los activos encargados de la higiene pública.

Guaro.—La Municipalidad de Nicoya en una de sus sesiones aprobó mandar pagar una cantidad de pesos por varios litros de guaro que se gastaron en los días de las fiestas. Nada moral nos parece la tal disposición, pues eso de que un cuerpo municipal gaste los fondos en guaro, en esa bebida infame, es cosa repugnante y digna de la mayor censura.

Pronto.—El joven don Francisco Faerron, estudiante guanacasteco muy aprovechado, presentará en breve sus respectivos exámenes de Derecho, para obtener al grado de Licenciado en Leyes. Augurámosle, desde luego, feliz éxito.

Revistas.—Hace muchos días, semanas y aún meses que no llegan á nuestra Biblioteca Nacional revistas ilustradas de la madre patria. Ojalá el activo Director tratara de subsanar cuanto antes mañana falta.

Siguen varios granujas entreteniéndose con la inocente diversión de tirar piedras con sus flechas (sondas) á los pajaritos del Parque Central. La policía debería darles un susto serio.

Antenoche una de esas mujeres que *escupen por el colmillo*, como suele decirse, estaba, allá en la cantina de la Sabana, armando tremendos zipizapes. La fulana de quien hablamos, con una mano en la cadera y otra en el bolsillo, insultaba de lo lindo á varios jóvenes y retaba al más guapo entre los guapos. Por dicha nadie le hizo caso y así pudo calmarse la borrascosa damisela.

Debido á la gran afluencia de alumnos á las escuelas Nocturnas de Adultos, en esta capital, piensa la Inspección General nombrar dos nuevos profesores y aumentar así el personal de maestros de aquellos planteles.—Vaya nuestro aplauso por los que así cuidan de la instrucción del pueblo.

Somos de parecer que la dotación de quince pesos al mes, con el descuento del diez por ciento, asignada á los profesores de las Escuelas de Adultos, es un sueldo más que mezquino. En justicia, pedimos que se les retribuyan sus benéficos servicios de modo más racional y equitativo.

El Restaurant Central de H. MONLOUIS

Se ha trasladado á la casa de las Señoras Bonnefil; en su nueva instalación, que á la anterior aventaja en comodidades de todo género, ofrece á sus favorecedores su servicio, conocido como el mejor del país. —Cenas todas las noches. — Hay comedores reservados para familias. Se sirve á domicilio y se acepta encargo de banquetes, etc. Se alquilan tres habitaciones.

Gran realización

de todas las existencias de la

Librería Moderna

Desde hoy queda abierto un

Gran Baratillo

y desde el lunes próximo, día 24, a más del baratillo, habrá todos los días de 7 á 9 p. m.

Remate

hasta acabar con las existencias. Aprovechad la ganga que nunca habéis comprado tan barato ni se os volverá á presentar tan buena ocasión.

En Mata Redonda

Para quinta de recreo ó edificación de casas, vendo, á módico precio, el mejor lote de tierra, al lado de la Carretera Nacional y de la línea del ferrocarril al Pacífico.

TACIO CASTRO

Oficina de J. Castro Mendez.

¿ Quieren tener gordas, relucientes y briosas sus bestias? Pues acudan á la

Caballeriza de don Manuel Gutiérrez

y compren el magnífico heno que allí se vende en pacas.

El acreditado establecimiento de

Robert Hermanos

ha recibido, recibe y recibirá los surtidos más completos en ropas hechas y otros artículos propios para el uso de los elegantes.

W. R. GRACE & Co.

Banqueros, Comerciantes y Agentes Comisionistas

Lima, Perú, Calle de Judíos, número 108.

1 y 2 Hanover Square, Nueva York

Londres, San Francisco, Valparaíso, Santiago

Se ocupan en toda clase de comisiones en los ramos de Banca, Exportación, Importación, etc. Hacen adelantos sobre consignaciones de productos que se les dirijan.

“LA REVISTA”

El periódico de más circulación en Costa Rica

PUBLICA AVISOS Y COMUNICADOS A PRECIOS

MAS REDUCIDOS QUE NINGÚN OTRO

OFICINA:

6ª AVENIDA ESTE,

al lado del establecimiento de comercio de don Santiago Fernández y frente á la casa de Agencias de don Benjamín Piza.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional “Miguel Obregón Lizano” del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

FIN DE SIGLO

FABRICA DE MARCOS

GRAN EXPOSICION DE CUADROS DE GRABADOS AL AGUA FUERTE

Paraguas catalanes que se recomiendan por sí solos por la clase y el precio

vidrios y molduras

Sin competencia de precios

Imágenes, Figuras de TerraCota &

CARBONEL Y BADIA

— Sucursales en Cartago y Alajuela —

LIBRERIA CATOLICA

DE ANTONIO LEHMANN

San José, Calle 19 Sur, Nos. 153—159, 150 varas al Sur del Banco de C. R.

Se encuentran siempre de venta:

OBRAS DE TEXTO

PARA ESCUELAS

Catecismos de doctrina é Historia Sagrada.

DEVOCIONARIOS:

Ancora de salvación.—La Sagrada Familia.—Camino del Cielo.—Ramillete de divinas flores.—Joya del alma piadosa.—Manual del devoto de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.—Manual de las Hijas de María.—Manual del cristiano.—Manual de Piedad.—Manual de Madres Católicas.—Tesoro de la familia cristiana.—Visitas, Ejercicios, etc., y toda clase de obras religiosas.—Meditaciones y Novenas.

Estampas de todas clases y tamaños

MEDALLAS, ROSARIOS, CRUCES, CRUCIFIJOS,

Libros de misa con encuadernaciones lujosas

OBRAS PROPIAS PARA REGALOS

Novelas, Libros en blanco, Papeles blancos y de colores, Papel de cartas, lápices, plumas, tinta, casquillos, cuadernos, papel secante, cubiertas y

SUSCRIPCIONES A PERIÓDICOS EXTRANJEROS.

SE VENDE

La casa número 176 de la calle

21 Norte, frente á la de ondulada

Angel M. Velázquez.

Entenderse con don Francisco Boza.

Librería y Papelería

DE PUJOL & CO.

Precios sin competencia

Situada frente á Herrero Hermanos.

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE
Calle 19 Sur, Números 153-159.